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ВНИМАНИЕ, 
ПОДПИСКА!
Продолжается  
подписка на 

газету 
«Сельская новь».  

Подписаться на нашу газету 
можно в почтовых отделениях 

– за 6 месяцев - 
373 руб. 74 копейки, 

за 3 месяца - 186 руб. 87 коп., 
за месяц - 62 руб. 29 коп.
В редакции - за 6 мес. - 180 
руб., за 3 месяца - 90 руб., 

за месяц - 30 руб. 00 коп. 
Электронная версия газеты 
(pdf) - за 6 мес. - 250 руб. 

Также можно оформить 
текущую подписку на «СН» 

с любого месяца.  
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Предупредить 
и обезопасить 

Две семьи 
остались без дома 

Госавтоинспекция просит незамедлительно 
сообщать о нахождении на автодорогах пешеходов, 
находящихся там с явным риском для жизни.

Это связано с тем, что в новогодние праздники и 
выходные дни количество пешеходов станет еще больше 
как на городских, так и загородных автодорогах. Госавто-
инспекция Свердловской области обращается ко всем 
участникам дорожного движения, в особенности к 
водителям и пассажирам транспортных средств, неза-
медлительно сообщать по бесплатным телефонным 
номерам 112 единой службы спасения либо 102 в 
полицию (при звонке с мобильного телефона) о нахожде-
ния на автодорогах пешеходов, которые там находятся с 
явным риском для жизни. Экипажи полиции отреагируют 
незамедлительно и прибудут на указанное место для 
удаления пешеходов с проезжей части. Ежедневно 
сотрудники полиции выявляют более 50 таких пешеходов, 
однако при получении дополнительной информации 
возрастет и возможность спасения жизней. 

21 декабря на пульт диспетчера 86 пожарной части 
поступило сообщение о пожаре в д.Береговой, по 
ул.Чкалова. На вызов приехали 2 единицы техники, но 
пожар пришлось тушить подручными средствами, так 
как специализированная техника не смогла доехать до 
самого места возгорания. 

«Техника не смогла пройти к месту пожара из-за аварий-
ного состояния моста. Дом, который загорелся, находился от 
моста не менее 500 метров, что не позволило пожарным 
проложить рукавную линию», - комментирует газете старший 
дознаватель отдела надзорной деятельности по Талицкому, 
Тугулымскому округам, майор внутренней службы Сергей 
Шабалин.

Совместными усилиями пожарные и жители деревни 
взяли в руки лопаты, ведра и другие подручные средства, 
чтобы локализовать огонь и отстоять  соседние дома от огня. 
На площади 400 квадратных метров сгорели деревянные 
надворные постройки и частный жилой дом, в котором 
проживала женщина с двумя маленькими детьми. Причиной 
возгорания стало короткое замыкание электропроводки. На 
сегодняшний день пострадавшие собирают документы, 
обращаются в различные инстанции за помощью. Им сейчас 
она очень необходима. Ведь семья осталась без жилья 
зимой.

23 декабря, ранним утром, в пожарную часть поступило 
сообщение о пожаре в пос. Троицком, по ул.Суворова. На 
тушение пожара прибыли пожарные Талицкой и Троицкой 
пожарных частей. По словам Сергея Шабалина, в тушении 
были задействованы 2 единицы техники и 8 человек личного 
состава. Площадь возгорания составила 218 квадратных 
метров. Сгорели надворные постройки, частный жилой дом и 
автомобиль «Volkswagen Touareg». Причина и ущерб на 
сегодняшний день устанавливаются.

Ведется проверка и по другому пожару, который произо-
шел 23 декабря. Сообщение о возгорании по ул.Совхозной, в 
пос.Троицком поступило в пожарную часть  около часу ночи. 
На площади 112 квадратных метров в результате пожара 
были повреждены надворные постройки и стены частного 
жилого дома. Всего на тушении были задействованы 2 
единицы техники и 8 человек личного состава. 

В преддверии новогодних праздников сотрудники отдела 
надзорной деятельности и МЧС обращаются к жителям с 
просьбой соблюдать меры пожарной безопасности, быть 
внимательными при использовании пиротехнических 
изделий и не использовать неисправное печное отопление 
либо электрооборудование. 

Кому праздник, 
а кому…

Накануне новогодних праздников в администра-
ции Талицкого городского округа состоялось 
совместное заседание комиссии по чрезвычайным 
ситуациям.  Провел заседание глава Талицкого 
городского округа Александр Толкачёв. В повестке 
дня значилось несколько актуальных вопросов.

Новогодние праздники – дни напряжённой работы 
для всех служб жизнеобеспечения. Для обеспечения 
бесперебойной подачи тепла, холодного и горячего 
водоснабжения, света и газа  на предприятиях  будет 
организовано усиленное дежурство оперативного 
персонала по графику, определены ответственные лица 
из руководящего состава. Также созданы аварийные 
бригады, подготовлена специальная техника на случай 
проведения ремонтно-восстановительных работ. 

О повышении уровня противопожарной безопасности 
жилого сектора, недопущении гибели и травматизма 
граждан при пожарах, снижении материального ущерба 
от огня, количества огненных происшествий  также 
говорили на заседании комиссии по чрезвычайным 
ситуациям.  Талицкий гарнизон МЧС переведён в режим 
повышенной готовности. Это связано не только с 
предстоящими праздниками, но и с печальной  де-
кабрьской статистикой. За 25 дней декабря в Талицком 
городском округе произошло 18 пожаров, в огне погибли  
семь человек.

В праздничные дни в Талицком городском округе 
пройдёт 515 различных мероприятий для взрослых и 
детей.  Общественный порядок на них  будут обеспечи-
вать сотрудники полиции.  Также будет организовано 
дежурство личного состава полиции   в храмах в праз-
дник Рождества. На все новогодние каникулы полицей-
ские переведены на усиленный режим несения службы.  

Будем надеяться, что праздники пройдут весело, но 
без происшествий, аварий и чрезвычайных ситуаций.

НОВОСТИ  /  ФАКТЫ 2

Недельные 
каникулы

Праздничный 
больничный 
график

Длинные зимние каникулы стали для 
россиян уже привычными: до 2004 года включи-
тельно нерабочими днями являлись только 1 и 2 
января, а начиная с 2005 года всеобщее праздно-
вание Нового года и Рождества продолжается в 
стране от 8 до 12 дней.

В 2017 году новогодние праздники в России будут 
относительно короткими: они продлятся всего 9 дней, 
начиная с 31 декабря 2016 года (суббота) и заканчи-
вая воскресеньем 8 января 2017 года. По сути -  одна 
рабочая неделя плюс присоединенные к ней 
выходные. 

В соответствии с законами страны, если праз-
дничные дни совпадают с выходными, день отдыха 
должен быть «компенсирован» путем переноса 
выходных на какой-либо другой день в течение года. 
В 2017 году два январских выходных дня Министе-
рство труда предложило «скомбинировать» их 
следующим образом:  1 января (воскресенье)  - на 24 
февраля (пятница), 7 января (суббота) – на 8 мая 
(понедельник). 

Таким образом,  страну ждут четырехдневные 
периоды отдыха в феврале и мае и три «усиленных» 
трехдневных уик-энда в апреле, июне и ноябре; при 
этом «рабочих суббот» в 2017 году не ожидается.

Уважаемые наши читатели, подписчики, 

партнёры и друзья газеты!

Поздравляем вас с Новым годом и Рождеством!

В уходящем 2016 году мы выпустили в свет 52 

номера газеты. Год был непростым, но в нём было 

много и хорошего. Но самое главное, дорогие 

читатели, что мы были вместе. Мы работали и 

работаем для того, чтобы печатное слово дошло 

до читателя и помогло решить проблемы, преодо-

леть трудности или наоборот порадовать.

Очень надеемся, что мы будем вместе и в новом, 

2017-м году.     

Удачи и успехов всем вам, вашим родным и 

близким, друзьям и знакомым – в начинаниях, 

делах, свершениях, общественной и личной жизни, 

досуге и творчестве. Крепкого здоровья, бодрости 

духа, счастья, радости, мира, благополучия, 

исполнения самых сокровенных и заветных 

желаний.

Коллектив редакции газеты «СН»

Экстренная и неотложная медицинская 
помощь жителям Талицкого городского округа в 
новогодние каникулы будет оказываться в 
полном объеме. 

31 декабря, а также 1 и 7 января на вызовах  будет 
работать дополнительная бригада скорой помощи. 
Именно на эти праздничные дни приходится больше 
всего вызовов экстренной медицинской помощи.   
Самые типичные причины вызовов «скорой» - это 
обострение хронических болезней в результате 
чрезмерного употребления алкоголя и переедания. 

В Талицкой  центральной районной больнице 3 и 
5 января будут вести приём дежурные терапевты, а 
3,5 и 7 января также приём будут осуществлять 
дежурные педиатры. 5 января на работу выйдут и 
узкие специалисты. В Талицкой поликлинике этот 
день будет рабочим. В остальные праздничные дни 
экстренная медицинская помощь будет оказываться 
в круглосуточном режиме в приёмном покое Талицкой 
ЦРБ.  

С 9 января Талицкая ЦРБ начинает свою работу в 
обычном режиме. Стоит отметить, что после новогод-
них праздников пациентов в больницах, как правило, 
ожидается на 10-20% больше. 

Встреча в суде
Собрание с несовершеннолетними провели в 

здании Талицкого районного суда.
Традиционное мероприятие состоялось в минувший 

понедельник. Это одна из форм работы органов системы 
профилактики, сотрудников полиции, представителей 
Талицкого районного суда и комиссии по делам несовер-
шеннолетних с подростками, которые осуждены по 
различным мерам наказания. Вместе со своими родите-
лями на встречу пришли 5 несовершеннолетних. 
Присутствующим показали фильм «Зона», который дает 
понять подросткам различия между здесь и сейчас, 
сравнить, как жить на свободе. Полезным стало проведе-
ние индивидуальных собеседований с несовершенно-
летними и их родителями. 

«Органы системы профилактики рассказали о том, 
какую помощь может организовать та или иная организа-
ция, поинтересовались, какие проблемы существуют в 
семье, и дали рекомендации интересующимся. Каждый 
раз, проводя такие встречи, мы надеемся на то, что в 
следующий раз эти подростки больше не совершат 
подобные деяния и смогут измениться в лучшую 
сторону», - комментирует председатель комиссии по 
делам несовершеннолетних в Талицком районе Марина 
Демина.

На сегодняшний день на учете в комиссии состоит 55 
несовершеннолетних. Все они поставлены на учет по 
различным основаниям – преступления, самовольные 
уходы из дома, правонарушения. На конец прошлого 
года таких подростков было 60. С учета в этом году было 
снято 47 несовершеннолетних, в том числе с исправле-
нием - 33 ребенка. В 
прошлом году этот 
п о к аз ател ь  б ы л 
ниже. 28 несовер-
шеннолетних было 
снято с учета, в том 
числе с исправле-
нием 22. 
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Праздник приближается

Доброй традицией стало на 
протяжении многих лет дарить 
детям сладкие подарки. Этот год 
также не стал исключением.

В течение этой недели специа-
лист Троицкой управы Оксана Богук 
и инспектор Ольга Маслакова 
вручили детям из малоимущих 
семей 30  подарков ,  которые 
предоставили администрации 
поселка местные предприниматели. 
В понедельник вкусные конфеты 
получили две семьи, двое мальчи-
шек и девчонок. Во вторник шесть 
подарков были переданы в детский 
сад «им. 1 Мая» для вручения еще 
нескольким ребятишкам. Свои 
подарки получили и дети работников 
п о  бл а гоус т р о й с т ву  п о с ел к а 
Троицкого. Другая часть сладких 
презентов будет вручена детям в 
четверг, в преддверии Нового года.

«Хочется сказать спасибо нашим 
п о м о щ н и к а м  и  с п о н с о р а м  – 

Валентине Шакеровой, Светлане 
Уткиной, Елене Клюкиной, семье 
Караульных, Нине Николаевне 
Поповой, Марине Корякиной, Гумату 
Мамедову, Нине Петровне Попо-

вой» ,  -  расск азывает  газете 
специалист управы Оксана Богук. 

 Анжелика Горина.
Фото Ольги Маслаковой. 

Приятный и неожиданный подарок для малоимущих семей поселка 

Троицкого сделали сотрудники Троицкой управы совместно с 

предпринимателями. 

АКЦИИ
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Конфеты с вниманием

Порадовать детей и прокон-
тролировать взрослых – именно 
с такой целью начальник 
управления социальной полити-
ки Елена Алемасова и специа-
листы управления    в преддве-
рии Нового года отправились по 
адресам  семей, находящихся в 
социально опасном положении,  
чтобы вручить подарочные 
наборы. Всего их приготовили 
для 85 ребятишек.

Акция «Подарок под ёлочку», 
направленная на поддержку детей 
из асоциальных и нуждающихся 
семей, стала для нашего района 
традиционной. Ежегодно  в рамках 
акции новогодние подарки получают  
десятки  детей Талицкого городского 
округа, семьи которых находятся в 
непростой жизненной ситуации.

В нынешнем году  «вкладчика-
ми» в благое дело давно стали  
предприниматели-перевозчики Н.П. 
Ермолаев, Г.В. Брюханов (ООО 
«Омнибус»), С.Я. Уваров, Н.И. 
Фоминых, Я.Н. Цепляков.  На эти 
средства специалисты управления 
социальной политики  закупили  
сладости для  новогодних детских 
подарков. 

Подарки начали развозить по 
адресам ещё на прошлой неделе, 
продолжается доставка подарков и 
на нынешней предновогодней 
неделе.

В один из дней подарки вручили 
семье, где четверых детей воспиты-
вает  один  папа .  Мальчишки, 
Максим, Руслан и Женя, очень 
обрадовались сладостям. А вот 
старшая Алиса, к сожалению, 
подарок лично не смогла получить, 
она на лечении в больнице. Но 
подарок ей передали. Мальчишки 
тут же разворачивали конфеты и 
ели, не забыв при этом громко 
сказать «спасибо». 

В следующей семье, куда мы 

приехали для вручения подарков,  
трое детей.  Старший Слава не 
пошёл в школу из-за холодной 
погоды, младшая Вика только 
проснулась после дневного сна, а 
ещё одна их сестрёнка спала. 
Маленькая Вика долго не решалась 
взять подарок. Смотрела то на маму,  
то на специалиста, вручавшего 
подарок. 

В этот же день подарки получили 
ещё восемь детей из  семьи, 
проживающей в п. Троицком. 

Стоит отметить, что почти все 
семьи – многодетные, они в силу 
различных обстоятельств попали в 
сложную жизненную ситуацию.  И 
дети в этих семьях  особо радуются 
вниманию и подаркам.   

Подводя итоги акции, можно с 
уверенностью сказать, что у нашего 
общества есть будущее, когда люди 
делятся своим теплом и новогодним 
настроением с детьми.  Что может 
быть радостнее детского смеха и 
озорного блеска в глазах?

У п р а в л е н и е  с о ц и а л ь н о й 
политики  выражает огромную 
благодарность всем, кто принял 
участие в акции и не остался в 
стороне. 

Наталья Стихина.
Фото автора.

85 ребятишек из семей, находящихся в социально опасном 

положении, получили сладости

Уважаемые таличане!
Примите искренние поздравления с 

наступающим Новым годом! С надеждой на 
лучшее, с верой в завтрашний день мы 
провожаем уходящий в историю 2016 год! 
Вспоминая по доброй традиции год уходя-
щий, мы с вами можем с полным основанием 
сказать, что прожит он достойно, мы 
научились решать многие сложные задачи. 
Для каждого человека Новый год - это всегда 
обновление, приток новых сил и надежда на 
лучшее. У нашего округа есть хорошие 
перспективы развития, здесь живут люди, 
которые могут и хотят работать. Нам еще 
многое нужно сделать, чтобы перемены к 

лучшему почувствовал каждый. Впереди – множество интересных и 
важных проектов, стратегических инвестиционных и социальных 
программ. Наша задача – добиться того, чтобы Талицкий городской 
округ еще больше усилил свои позиции. Достичь этого можно только 
совместной работой. Уверен, что нам это по силам. 

 Я поздравляю вас с Новым годом, желаю вам всего доброго, 
здоровья, счастья, успехов в работе и труде, в семейной жизни, в 
личных делах. Пусть в новом году вам и вашим близким сопутствует 
удача! Пусть не покинут ваших домов благополучие и уют, любовь и 
согласие! Счастья вам и здоровья, добра и успехов!

С уважением, Александр Толкачев, 
глава Талицкого городского округа. 

Дорогие уральцы!
Поздравляю вас с наступающим 

Новым годом!
Провожая старый год, мы вспоминаем 

его самые светлые моменты. Могу с 
уверенностью сказать – вместе мы добились 
многого, и нам есть чем гордиться. 

2016 год стал рекордным в сфере 
дорожного строительства. Нам удалось 
увеличить объем бюджетных ассигнований 
Дорожного фонда Свердловской области 
более чем на четыре с половиной миллиарда 
рублей. 

В 2016 году наш регион сохранил 
лидерские позиции  по большинству важнейших показателей: объему 
отгруженной промышленной продукции, обороту оптовой и розничной 
торговли, вводу жилья. В 20 муниципалитетах годовой план по вводу 
жилья уже перевыполнен. По итогам года мы ожидаем не менее 2,2 
миллиона квадратных метров жилья.

Мы вместе создаем новую историю нашего региона. Убежден, 
умение работать, вера в свои силы и любовь к нашему краю помогут 
нам реализовать самые смелые проекты.

 Ещё раз поздравляю вас с наступающим Новым годом. Пусть 2017 
год  принесет вам  только хорошие вести, мир, добро и процветание. 
Пусть вам сопутствует успех в делах, а все задуманное обязательно 
осуществится. 

 Губернатор Свердловской области Е.В. Куйвашев.

Дорогие уральцы, жители и гости 
Свердловской области!

От имени депутатов Законодатель-
ного Собрания и от себя лично поздрав-
ляю вас с наступающим Новым годом!

Уходящий год был не из легких, но, 
несмотря на вызовы времени, Свердловской 
области удалось сохранить свои позиции по 
многим важным показателям и остаться в 
десятке самых развитых регионов России. 

В 2016 году вошли в строй новые 
социальные объекты, завершена реализация 
программы создания мест в детских садах. 
Одновременно был дан старт программе 
строительства и реконструкции школ.

Не могу не отметить, что в 2016 году мы приняли Стратегию 
социально-экономического развития региона, рассчитанную до 2030 
года, и приступили к ее реализации. Нет сомнений, что мы достигнем 
поставленных задач.

Наши достижения - результат тесного взаимодействия всех 
ветвей власти, бизнеса, гражданского общества, общая заслуга 
жителей Свердловской области.

В канун Нового года хочется пожелать всем жителям Свердлов-
ской области крепкого здоровья, счастья, праздничного настроения, 
реализации намеченных планов и исполнения заветных желаний. 
Пусть наступающий год оправдает все наши надежды, станет годом 
новых возможностей, достижений и перспектив и принесет каждой 
уральской семье взаимопонимание, любовь и благополучие! 

С Новым годом, дорогие уральцы!
Председатель Законодательного Собрания 

Свердловской области  Л.В.Бабушкина.

Дорогие таличане!
Сердечно поздравляю вас с наступа-

ющим Новым 2017 годом и Рождеством!
Для простой российской семьи – это один 

из самых светлых и добрых дней. За 
праздничным столом мы по  обычаю 
вспоминаем события уходящего года и 
предвосхищаем то, что нам хотелось бы 
осуществить в предстоящие двенадцать 
месяцев. 

А потом мы послушаем Президента, 
откроем шампанское и под дружное «Ура!» и 
бой кремлевских курантов загадаем одно, но 
самое сокровенное желание. 

В этом и есть главное предназначение 
праздника – он дарит нам надежду и мечту, желание жить, созидать и 
развиваться! 

Дорогие друзья! Желаю вам в новом году крепкого здоровья, 
радости, мира и добра! Будьте счастливы!

Депутат Государственной Думы ФС РФ Максим Иванов.
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22 декабря 2016 года Дума Талицкого городско-
го округа приняла бюджет на 2017 год. О приори-
тетах главного документа ТГО – в интервью с 
председателем Думы Талицкого ГО Еленой 
Забанных. 

- Елена Геннадьевна, депутаты нового созыва 
Думы ТГО рассмотрели и приняли бюджет буду-
щего года. Как шло рассмотрение, если учитывать 
то, что состав Думы обновился на 50% и многие 
депутаты пришли в представительный орган, не 
имея опыта такой работы? Справились с задачей?

- Бюджет 2017 года был рассмотрен досконально. 
Сегодня новые депутаты, это руководители учрежде-
ний, профессионалы, которые достигли успехов в 
определенных сферах профессиональной деятель-
ности, поэтому каждому из них хочется, чтобы и на 
депутатском поприще работа была максимально 
эффективной. Поэтому проект бюджета тщательно 
был изучен и подвергнут анализу. Бюджет был рас-
смотрен на всех профильных комиссиях, отдельно на 
фракции и рассмотрен и принят, как положено, в двух 
чтениях. 

- В ходе рассмотрения бюджета суммы как-то 
изменились? 

- Уже в ходе рассмотрения, согласно Закона Свер-
дловской области «Об областном бюджете на 2017 год 
и плановый период 2018-2019 годов» от 13.12.2016 
года, бюджету Талицкого ГО на 2017 год увеличены 
межбюджетные трансферты на общую сумму более 
13 миллионов рублей. Т.е. бюджет нашего округа на 
будущий год стал больше на эту сумму. На что выделе-

ны средства? Это субсидии на организацию отдыха 
детей в каникулярное время – более 1 млн. рублей. 
Это обеспечение питанием детей в школах – 2 млн. 
441 тыс. рублей. Более 4 млн. рублей – это субвенции 
на финансовое обеспечение государственных гаран-
тий реализации прав на получение общедоступного и 
бесплатного дошкольного образования в муниципаль-
ных дошкольных образовательных организациях. 5 
млн. 630 тыс. рублей – субвенции на финансовое обес-
печение госгарантий на получение общедоступного и 
бесплатного дошкольного, начального общего, основ-
ного общего, среднего общего образования, а также 
финансовое обеспечение дополнительного образова-
ния детей. То есть на сферу образования на следую-
щий год выделена сумма больше запланированной на 
13 млн. рублей. В целом же, Думой Талицкого ГО на 
2017 год утвержден общий объем доходов в сумме 1 
млрд. 500 млн. 452,2 тысячи рублей, включая субвен-
ции из областного бюджета в размере 594 млн. 265,3 
тыс. рублей и собственные доходы 906 млн. 186,9 млн. 
рублей. Дефицит бюджета на будущий год составляет 
7,5 млн. рублей – в рамках норматива.     

- Сейчас принято называть бюджеты социально 
ориентированными, наш – не исключение? 

- Бюджет в принципе всегда социально ориентиро-
ванный. Ведь это прежде всего гарантия заработной 
платы работникам бюджетной сферы, а это больши-
нство жителей нашего округа, это оплата коммуналь-

ных услуг опять же бюджетных предприятий и т.д. 
Бюджет Талицкого ГО социально ориентированный на 
70%. Он, конечно, в течение года будет претерпевать 
изменения, но не в сторону сокращений. Сейчас депу-
таты в разрезе принятых и утвержденных сумм будут 
ждать планы мероприятий по каждой статье. Скажем, 
выделены по статье благоустройство или освещение 
определённые суммы, мы должны знать, на что они 
будут потрачены в соответствии с принятым планом. 
Таким образом, в течение года за депутатами сохраня-
ется контроль за расходованием бюджетных средств.    

- Кстати, о контроле. Бюджет 2017 года принят с 
учетом заключения Счетной палаты Талицкого ГО 
и рекомендациями, которые касаются как раз кон-
троля за расходами бюджета… 

- Сегодня депутаты заинтересованы в увеличении 
доходной части бюджета, в сокращении расходов, а 
также в контролировании расходов по оплате труда. 
Так, мы рекомендовали Управлению по регулирова-
нию имущественных и земельных отношений принять 
меры по увеличению доходов местного бюджета от 
использования и отчуждения муниципального иму-
щества, использования земельных ресурсов, в том 
числе от продажи земельных участков, которые нахо-
дятся в государственной и муниципальной собствен-
ности. На будущий год запланировано продать 
земельные участки всего на 280 тысяч рублей. Но эту 
сумму можно значительно повысить, тем самым 
пополнить бюджет, если свободные, иногда просто 
заброшенные и пустующие земельные участки сфор-
мировать, отмежевать и выставить на аукцион. Их 
можно использовать жителям нашего округа под инди-
видуальное строительство, а стоить они будут ниже 
рыночной цены. Кроме того, УРИЗО мы также реко-
мендовали провести мероприятия по предоставле-
нию населению временно не занятых и (или) изъятых 
из эксплуатации объектов недвижимого имущества, 
которое находится в муниципальной собственности 
Талицкого ГО. На 2017 год запланировано 3 млн. 100 
тысяч рублей на оплату коммунальных услуг за пусту-
ющие помещения! Эти рекомендации направлены на 
сокращение расходов бюджета. И еще один не мало-
важный момент. Мы также рекомендовали УРИЗО 
подготовить и внести в Думу ТГО проект муниципаль-
ного правового акта, регулирующего порядок и разме-
ры отчислений части прибыли, остающейся в распо-
ряжении предприятий, использующих имущество на 
праве хозяйственного ведения. Что это значит? Это 
дополнительный независимый контроль МУПов в 
части эффективного использования муниципального 
имущества, который будет осуществляться Счетной 
палатой, которая подконтрольна Думе ТГО и депута-
там. Если бы это было сделано раньше, мы могли бы 
избежать кризисной ситуации в муниципальной апте-
ке. И последняя рекомендация касается контролиро-
вания расходов по оплате труда. А именно, Дума ТГО 
рекомендовала главным распорядителям бюджетных 
средств довести лимиты бюджетных обязательств в 
части оплаты труда до подведомственных получате-
лей бюджетных средств в объеме бюджетных ассигно-
ваний, обусловленных муниципальными правовыми 
актами, регулирующими оплату труда работникам 
муниципальных учреждений. Иными словами, должна 
быть разработана нормативно-правовая база, кото-
рая регулирует оплату труда, а сумма выделенных 
лимитов на оплату труда не может быть больше или 
меньше. Ровно столько, сколько положено.

- Елена Геннадьевна, для Вас лично 2017 год 
будет новым в профессиональном плане. Вы из 
исполнительной власти перешли в представи-
тельную. А Дума сегодня, похоже, заняла контро-
лирующую позицию, учитывая перечисленные 
рекомендации. Чего Вы ждете от 2017 года? 

- Я не люблю пустых обещаний и всегда переживаю, 
что люди могут разочароваться во власти в целом, 
будь хоть исполнительная, хоть представительная. 
Будучи главой администрации ТГО я всегда пережива-
ла, если где-то случается коммунальная авария или 
где-то в пожаре погиб человек. Если это случилось, то, 
возможно, кто-то где-то недоработал или, наоборот, 
«сработал» человеческий фактор. Здесь опять же 
важен уровень ответственности, в том числе твоей 
личной. Мы уже много, в том числе и со страниц газет, 
говорили о референдуме, который проходил одновре-
менно с выборами. Жители нашего округа определили 
перед нами круг первоочередных задач на ближайшие 
пять лет. Это наш, депутатский, план работы, ведь 
люди доверили именно нам решить эти проблемы. 
Хочется оправдать их доверие и сделать максимально 
возможное для этого. А в целом, хотелось бы, чтобы 
2017 год для всех нас стал годом достижений, сверше-
ния всех планов, в том числе профессиональных. 
Пусть он будет наполнен взаимопониманием и ста-
бильностью. Хочется, чтобы каждая семья была счас-
тлива и все были здоровы. Но, самое главное, чтобы 
каждый из нас был уверен в завтрашнем дне! С Новым 
годом!

- Спасибо за интервью! И Вас, Елена Геннадьев-
на, с Новым годом! Пусть все задуманное сбудет-
ся!

А. Андреева.
Фото Д. Перфильева.

ДУМА ТАЛИЦКОГО ГО

Бюджет-2017 принят 
«Хотелось бы, чтобы 2017 год для всех нас стал годом достижений, свершения всех планов, 

в том числе профессиональных…» 
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Депутаты Думы ТГО в 2017 году берут под 
контроль проекты, за которые избиратели 
нашего округа голосовали на осеннем 
референдуме. 

Итак, проект «Управдом» - контроль 
возложен на Спиридонову Н.Н.

«Чистая вода» - ответственный Фалов Е.Е.
«Старшее поколение» - Титарь И.А.
«Свой дом» (арендное и доступное жилье) – 

Яровиков А.А.
«России важен каждый ребенок» - Палицина 

Н.Г. и Ощукова Г.Н.
«Детский спорт» - Чапаев В.И.
«Культура» - Марчук Л.П.
«Безопасные дороги» - Мелехов А.Н.
«Модернизация образования» - Гомзикова 

Ю.В. и Гринева Л.И.
«Знак качества» - Шакерова В.А.





№ 52 / 29 декабря 2016 / четверг

В преддверии самого долгожданного праз-
дника в году для всех детей и даже взрослых 24 
декабря в Буткинском КДЦ состоялась премье-
ра Новогодней театрализованной сказки. Вред-
ная Баба Яга, Кикимора, прекрасная Снежная 
Королева, Царевна Лягушка, волшебница Джини 
и многие другие сказочные персонажи собра-
лись в одном месте для поиска волшебных 
букв. На их пути встречались преграды и труд-
ности, настоящие превращения и чудеса, но 
несмотря ни на что заветные буквы были най-
дены, а это значит, что волшебство никто не 
сможет отменить, а Новый год - 2017 – год 
ПЕТУХА непременно состоится!

Завораживающее действо на сцене, созданное 
сотрудниками КДЦ совместно с детьми, а также их 
родителями (за что каждому из них ОГРОМНОЕ 
СПАСИБО!) не оставило зрителей в зале равнодуш-
ными, а самое главное, показало, что чудеса на свете 
есть!

Да, да!!! Несомненно, чудеса на свете есть, а помо-
гают им свершаться наши родные, близкие и такие 
свои -  «Талицкие молочные фермы», в лице дирек-
тора А.С. Будылдина, огромное спасибо Андрею 

Сергеевичу и большому дружному коллективу, ведь 
они делают не только очень вкусные и полезные  
молочные продукты, но и замечательные добрые 
новогодние сюрпризы для наших детей, помогая 
наполнить Новый год сказочностью и вкусными уго-
щениями из заветного мешка Деда мороза! Есть и в 
селе Бутка помощники-волшебники новогодних праз-
дников – это Земеров Алексей Сергеевич, он никогда 
не остается равнодушным и помогает творить добро 
для наших детей. Огромное вам спасибо, что вы все у 
нас есть! 

До Нового года остается еще несколько дней, и 
очень хочется, чтобы сказочное представление 
посмотрели как можно больше ребят и их близких, 
поэтому 30 декабря, в 15:00, Новогодняя сказка 
повторится еще раз в Буткинском КДЦ, где вновь 
соберутся все герои, и, конечно, всех будет ждать  
Дед Мороз с внучкой Снегурочкой, а также волшеб-
ной елочкой. Да, да, именно волшебной, ведь чтобы 
исполнилось заветное желание в Новом году, нужно 
его загадать у сказочной елки и не забыть повесить 
игрушку, сколько игрушек на ней — столько и жела-
ний, а когда волшебные огоньки на ней загораются — 
все желания исполняются, ведь, если очень захотеть, 
все мечты сбываются, и не забудьте: чудеса под 
Новый год чаще получаются!

Юлия Саночкина.

ПРАЗДНИК

Чудеса на свете есть! 
«Каждый знает наперед, если очень захотеть, все мечты сбываются, а чудеса под Новый год 

чаще получаются!»

Организаторами «Новогодней сказки»  на 
протяжении трех лет является коллектив 
культурно -досугового учреждения. 

Свои работы с радостью представляют уча-
щиеся начальных классов троицких  школ №5 и 
№62, воспитанники и воспитатели  детских 
садов поселка, детского творческого объедине-
ния «Я сам» Троицкого дома детского творчес-
тва под руководством Светланы Сибиряковой. 
Разнообразные работы принесли в ДК «Цен-
тральный» даже учащиеся Беляковской школы. 

Всего в фойе дома культуры расположилось 
более 50 творческих работ. Красивые ели, 
выполненные в различных техниках, елочные 
игрушки из цветной бумаги, шишек, в технике 
оригами, снеговики и часики, показывающие 
«23:55» - каждая работа достойна внимания и 
благодарности за труд. 

Организаторы планируют, что «Новогодняя 
сказка» будет действовать в доме культуры до 
13 января, после чего работы детей и взрослых 
вернутся обратно к своим мастерам. А в память 
об  участии  в  выставк е  дек оративно -
прикладного творчества каждому будет вручена 
почетная грамота. 

Анжелика Горина.
Фото автора.  

ТРАДИЦИЯ

Новогодняя сказка
Выставка декоративно-прикладного творчества открылась в фойе Дома культуры «Центральный». 

КУЛЬТУРА14



№ 52 / 29 декабря 2016 / четверг

Выборы 2016
- 18 сентября состоялся Единый день голосования. 29 

сентября прошло первое рабочее заседание Думы 6-го 
созыва. Председателем Думы ТГО избрана Елена 
Забанных. Кроме того, депутаты единогласно проголо-
совали за назначение на должность главы Талицкого ГО 
Александра Толкачева. 3 октября в актовом зале адми-
нистрации ТГО состоялась инаугурация.  

Благоустройство года
 - В августе завершились работы по асфальтирова-

нию дворовой территории по ул.Рябиновой, 4, в г.Тали-
це. На все работы выделены средства из бюджета 
Талицкого ГО. 

- В сентябре по ул.Мира, 38, в пос.Троицком появи-
лась новая детская площадка. На территории возле 
дома установлены песочница, горка и две качели. 

- В декабре установлены новые светофоры с «тайме-
рами» (посекундным отсчетом времени для движения 
транспорта) на центральной улице города Талицы. 
Такой же светофор появился на ул.Калинина, на пеше-
ходном переходе в Талицкой СОШ №4. 

Юбилеи года
- Д. Бор Куяровской управы исполнилось 355 лет. 

Инициатором и заводилой торжеств была Попова Люд-
мила Александровна, коренная жительница села, быв-
ший учитель Яровской школы. Помогли в организации 
праздника жители и спонсоры.

- Буткинская школа-интернат отметила 30-летний 
юбилей. На торжество собрались директора прошлых 
лет, педагоги-ветераны, почетные гости села, учащиеся 
и коллектив школы-интерната.  

- Детская хореографическая студия «Гелиос» отмети-
ла 20-летний юбилей. На сегодняшний день у балетмей-
стера Веры Мыльниковой занимается более 100 чело-
век. 

Свадьба года
Семья Евтифея и Таисьи Плотниковых отметила 

золотую свадьбу в июле этого года. Спустя полвека «мо-
лодожены» уже не скрепили, а закрепили свой союз 
подписями. 

Дата
27 июля состоялся тор-

жественный митинг, посвя-
щенный 105-й годовщине 
Н.И.Кузнецова. В память о 
легендарном разведчике на 
территории Талицкого ГО 
состоялись концерты, экс-
курсии, спортивные мероп-
риятия, медиа-презентации.

Достижения года
- Куяровская сельская библиотека стала победите-

лем в конкурсе Министерства культуры Свердловской 
области. В пятерке лидеров и главный библиотекарь 
Куяровской библиотеки Мария Михалева. 

- Преподаватель русского языка и литературы Троиц-
кой школы №5 Ирина Чусовитина в числе победителей в 
конкурсе на звание лучшего учителя Свердловской 
области. Всего в нем приняли участие 253 педагога реги-
она, 52-м вручены денежные премии. 

- Титул «Мисс Талица» получила 19-летняя Дарья 
Шабунина из с.Бутки. Всего в конкурсе красоты приняли 
участие 6 молодых участниц в возрасте от 18 до 23 лет. 

- Финал районного конкурса профессионального 
мастерства «Воспитатель года – 2016» состоялся в сен-
тябре. В финале приняли участие 5 воспитателей из 
детских садов №2 «Солнышко», №23 «Теремок», «им.1 
Мая» и №8 «Березка» – Елена Глушкова, Виктория Пета-
лова, Наталья Козырчикова, Наталья Стадухина и Вера 
Чапурина. Звание «Воспитатель года» получила лого-
пед детского сада №8 «Березка» Вера Чапурина.   

- Первое место в районной экологической акции 
«Твой след на земле» заняла Талицкая СОШ №1, второе 
место присвоено Талицкой школе №2, а третье подели-
ли между собой Совет ветеранов Казаковской управы и 
Центр творческого развития «Радуга». Благодарствен-
ным письмом главы ТГО наградили Троицкую СОШ 
№50.

- Антон Попов – воспитанник подготовительной груп-
пы детского сада №2 «Солнышко» был награжден 
медалью и Дипломом 3 степени за отличное выступле-
ние на 2 инклюзивном областном конкурсе чтецов 
«Юный речевик». 

- Победителями в номинации «Счастливые родители 
– счастливые дети», в рамках регионального конкурса 
«Семья года – 2016», стала семья Икриных из пос.Тро-
ицкого. Всего за право стать лучшими боролись более 
300 дружных семей региона. 

- 26 ноября на сцене РИКДЦ «Юбилейный» прошел 
районный конкурс красоты и таланта «Мисс Малышка – 
2016». За высокое звание боролись 11 маленьких краса-
виц в возрасте 5-6 лет. Звание «Мисс Малышка» завое-
вала Ульяна Непеина из детского сада №2 «Солнышко». 

- Владимир Маркелов, тренер-преподаватель по 
дзюдо Троицкого отдела Талицкой ДЮСШ, стал сереб-
ряным призером чемпионата мира по дзюдо, который 
проходил в США.  

Победа года
Руслан Рахмонкулов стал первым чемпионом и обла-

дателем пояса AFC среди профессионалов в легком 
весе. Победа Руслана принесла команде «Ural Top 
Team» первый пояс AFC.

 
Визиты года
- 29 июля Талицкий ГО с визитом посетил председа-

тель Правительства Свердловской области Денис Пас-
лер и председатель Законодательного Собрания регио-
на Людмила Бабушкина. На повестке - капитальный 
ремонт домов, строительство дорог и новой школы. 

- 3 августа Талицкий ГО посетила уполномоченный по 
правам человека Татьяна Мерзлякова. Татьяна Георги-
евна провела прием по личным вопросам. 

-  В августе на нашей территории побывал директор 
департамента лесного хозяйства Свердловской области 

Олег Сандаков. В рамках своего визита директор депар-
тамента провел совещание в Талицком лесничестве и 
прием по личным вопросам. 

- 14 декабря с рабочим визитом посетила Талицкий 
ГО заместитель министра культуры Свердловской 
области Галина Головина. В течение дня Галина Юрьев-
на провела совещание по вопросам развития культуры в 
ТГО, посетила культурно- досуговые учреждения и про-
вела прием по личным вопросам. Замминистра отмети-
ла, что наш округ является одним из самых певчих райо-
нов, с высоким уровнем в народном хоровом пении. 

Газификация
По ул.Пролетарской, в г.Талице, появился газ. Газоп-

ровод низкого давления был построен еще в 2014 году, 
протяженностью 826 метров. Газопровод предназначен 
для подключения частного сектора. 

Ремонт года
- Капремонт проведен в 7 домах пос. Троицкого: по ул. 

Мира, 9, 13, 15 отремонтированы фасады, крыши, ото-
пление и канализация. Ремонту были рады и жители 
домов по ул.Карла Маркса.

Событие года
- 25 октября открыта новая дорога к путепроводу 

п.Троицкий – д.Луговая. «Эта дорога, наконец, позволит 
жителям забыть о пробках перед железнодорожным 
переездом», - подчеркнул на торжественном открытии 
глава Талицкого ГО Александр Толкачев. 

На двухкилометровом участке объездной дороги 
грунтовка отсыпана песком и щебнем, уложено два слоя 
асфальта. 

Приобретения года
В 2016 году сельскохозяйственными предприятиями 

района приобретено 6 тракторов, зерноуборочный ком-
байн, посевной комплекс с системой контроля высева, 
зерносушилка, два доильных робота, кормоуборочная и 
почвообрабатывающая техника, технологическое 
оборудование для животноводства. Всего приобретено 
47 единиц сельскохозяйственной техники и оборудова-
ния на сумму 88 млн.рублей.

Культурное открытие года
8 декабря в Талицкой центральной библиотеке им. 

Поклевских-Козелл состоялось торжественное откры-
тие виртуального концертного зала и первая трансляция 
выступления Государственного камерного оркестра.

Анжелика Горина.

Перелистывая страницы 2016-го…
Мы продолжаем вспоминать, о чем писала «районка» в течение 2016 года. Во втором полугодии было 

также много всего интересного. 

ИТОГИ ГОДА

ОБЩЕСТВО 15

Елена Забанных поздравляет новосёлов
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